

# DECIMAS deportivas



Por: Nicomedes Santa Cruz G.

## ¡Cayeron los "Tigres"....!

Alexis falló un penal, y a resultas de ese error los "Tigres" del Defensor cayeron ante Cristal...

I  
A veces, Defensor Lima por puntero y favorito entra a jugar sobradito y al contendor subestima... Ayer, jugando de prima contra el Sporting Cristal, Wuchi dobló al rival y por pura sobradura Alexis falló un penal.

II  
Y aquí fue que se crecieron los chicos de Calderón, y empezó una marcación que los "guindas" no la vieron. A Eladio se le prendieron como beata al confesor. La zaga del Defensor se paró, desconcertada, dando el empate Quesada y a resultas de ese error.

III  
El cuadro bajoportino con la moral por las nubes, volvió al "tigre" de los clubes un inocente "minino". Y de un golazo genuino Chauca elevó el marcador. Y aprovechando otro error de la zaga, anotó Vinha, estando en su tarde "piña" los "Tigres" del Defensor.

IV  
Ganaron los "cerveceros", pero ante un cuadro mermado con Stucki castigado y un Manzo allí, entre enfermeros. La salida de Trigueros fue otro momento fatal porque Noé no es puntal que agante a Tadeo Risco. Y Challe y Tojo, hechos cisco cayeron ante Cristal...



## 10 Bogas de Regatas Unión Viajaron Ayer

Diez bogas del Regatas "Unión", campeón peruano de remo en 1972, viajaron ayer a Buenos Aires. Los famosos regatas internacionales del río El Tigre que se llevarán a cabo el próximo domingo 26.

Estas regatas tienen un gran prestigio y toman parte en ellas bogas de los países sudamericanos. La edición de este año es la número 221.

Los bogas peruanos van magníficamente bien preparados y tendrán una semana justa para conocer bien el lugar del escenario. A partir de hoy, según declaró para nuestro diario el entrenador Roberto Romero Vásquez, estarán entrenando en las aguas del Tigre.

Los 10 bogas peruanos que viajaron son los siguientes: Víctor Aspíllaga

Temple, Eduardo Torres, Dante Páez, Alberto Valle, Zagarra Kollin, Javier Angulo y Guerra Castro.

Los bogas peruanos tienen una cordial despedida internacional. Presidente de la Regatas "Unión" el prestigio del remo capital argentina.

Como ya hemos dicho en nuestros lectores, los ocho remos con timón y equipo es costado intenso Regatas "Unión" que esfuerzo de sus bogas.

## Resultados Deportivos De Ayer

### FUTBOL EN EL ESTADIO

Sporting Cristal venció por 3-1 al Defensor Lima con goles de Quesada, Chauca y Vinha de Sousa (ver información pág. 18 y 19).

Alianza Lima sigue ganando. Ayer se impuso por 2-0 al Defensor Arica (información en pág. 17).

### ATLETISMO

La juvenil Angelina Trelles y el experimentado Roberto Abugattás destacaron en las pruebas atléticas de ayer (información en página 16).

### FUTBOL EN PROVINCIAS

En Chiclayo, el Juan Aurich y Universitario de Deportes dividieron honores a un gol por bando (información en la pág. 24).

En Talara, el Torino se impuso por 4 goles a 1 al Carlos A. Mannucci de Trujillo (información pág. 23).

En Huánuco el León ganó sobre la hora, por 1-0, gol de Arévalo al Melgar de Arequipa cuyo entrenador renunció (información pág. 20).

En Chimbote, José Gálvez y Atlético Grau empataron con el marcador en blanco (información en la pág. 20).

### COPA "PERU"

En partido que terminó en gran bronca y que se jugó en Cañete, el "Independiente" venció por 2-1 al Walter Ormeño

del Imperial (información pág. 21).

### TENIS

En el court del Lawn Tennis, Carlos Sánchez ganó la "Fritz Bauer", en las "Terrazas", Antonio Martín campeonó en la "Zettel" y el dúo June de Paz-Julio Valderrama campeonó en la "Pluma de Oro" (información pág. 20).

### TIRIO

Oscar Clavería ganó el "Kala" acreedor al "ochenta" (información pág. 20).

### EQUITACION

En las pruebas de equitación, Frenzel (información pág. 20).

### REMIO

Ayer se entregó el premio "Unión" (información pág. 20).

## Agua de Para El

## Cervecería San Juan S.A. Avanza Obras Aceleradamente

La calidad de la cerveza depende en gran parte de la calidad del agua. En Pucallpa, donde Cervecería San Juan S.A. ha encontrado una de las mejores aguas del mundo, también se producirá una de las mejores cervezas del mundo.

Esta excelente calidad de agua, similar a la que sirve para preparar la cerveza de Munich, capital de Alemania, ha sido ratificada luego de interesantes y minuciosos análisis de diferentes pozos de agua y gaseosas de Pucallpa fueron estudiadas en laboratorios tanto del país como del extranjero.

El agua seleccionada fue captada de pozos de 80 y 100 metros de profundidad y provenía de filtraciones de los Andes que se dirigen al Atlántico a través de la corteza terrestre.

Estudios del mercado, abastecimiento de materia prima y transporte, efectuados por Cervecería San Juan S.A. reafirmaron la

excelente ubicación de Pucallpa para levantar una fábrica.

La primera piedra colocada el 15 de octubre con asistencia de un representante del Ministerio de Comercio, Dr. Gilchea Queirolo. La obra lleva el nombre del apóstol patrono de la Amazonía.

La planta de Pucallpa se producirá de acuerdo a lo pactado el 2 de enero.

Hasta octubre de este año habrá llegado el montaje de la planta especializada y necesarios para la construcción. Las primeras se elevarán viembre y diciembre.

Cervecería S.A. se está instalando a 13 kilómetros en la Carretera Basadre. La inversión del orden de millones de dólares de producción 2 millones de docenas. Todos

## Gunter Frenzel se Clasificó Campeón

Gunter Frenzel, del Club Hípico Peruano "Adita", se clasificó Campeón Regional de Abridamiento. El mencionado campeón cumplió muy bien la lección, acumulando 1,523 puntos. El segundo puesto fue para el "Draco" con 1,523 puntos. Alica de Orosi del Club Ecuéstre Huachipa, con "Allegri" 1,549 puntos, haciéndose del tercer puesto. El cuarto correspondió a Joly de Páez, "Maracaibo" con 1,445 y el quinto fue para de Sears, con "Cretopel" con 1,393 puntos.

El Campeonato Regional de Equitación del Centro de 1972 se cumple durante tres días consecutivos a partir del viernes en el Club Hípico Peruano.

César del Río, jinete del CEH, obtuvo el galardón conquistado el año pasado, por señalar que el mencionado especialista durante años consecutivos ha logrado el título.

La Liga de Lima ha programado para este domingo se da término a la campaña de entrega de premios a los mejores jinetes.



Se coloca la primera piedra de la que...

LIMA, LUNES 20 DE NO...